
法人未来　桜木こどもの森

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 未記入

1 76.6 22.1 1.3 0.0 0.0

2 70.1 28.6 1.3 0.0 0.0

3 92.2 7.8 0.0 0.0 0.0

4 76.6 20.8 2.6 0.0 0.0

5 70.1 28.6 1.3 0.0 0.0

6 89.6 10.4 0.0 0.0 0.0

7 59.7 31.2 7.8 1.3 0.0

8 70.1 24.7 5.2 0.0 0.0

9 61.0 35.1 2.6 1.3 0.0

10 桜木こどもの森は子どものことで気軽に相談できる雰囲気がある。 71.4 24.7 2.6 1.3 0.0

11 園・クラスのおたよりは分かりやすく説明されている。 74.0 24.7 1.3 0.0 0.0

12 68.8 26.0 5.2 0.0 0.0

13 64.9 31.2 3.9 0.0 0.0

14 園行事、保護者会へ積極的に参加している。 61.0 31.2 5.2 2.6 0.0

15 子どもは、給食を楽しみにしている。 71.4 24.7 3.9 0.0 0.0

16 栄養バランスや食事量など給食メニューに満足している。 84.4 15.6 0.0 0.0 0.0

17 67.5 32.5 0.0 0.0 0.0

歳児 No. Ｄ評価の理由・改善策等

2歳児 14 園行事、保護者会がなかったため。

3歳児 10

話しかけるのも悪い気がして、気軽に声をかけるこ
とはできない。 
一人一人話すことはできないと思うので仕方がない
と思う。

5歳児 9

夕方子どもを迎えに行くと他のクラスの職員で伝達
事項や挨拶もなく子どもに冷たい目線をおくり無視
される事がありました。遅番で疲れているのかはわ
かりませんが、挨拶ぐらいはしてもらいたいです。

話しかけずらい雰囲気になってしまいすみませんでした。コロナ禍もあり、送迎
時のお話は簡潔にするよう対応していますが、気軽にお声掛けいただければ必要
に応じて別時間を設けることもできますのでご承知ください。

Ａ…そう思う　Ｂ…だいたいそう思う　Ｃ…あまりそう思わない　Ｄ…全くそうは思わない

アンケート対象数９４　　回答者数７７　　　表示は％
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法人未来の理念「三快・五感の子育て」を知っている。

桜木こどもの森の教育・保育に好感がもてる。

評　価　項　目

桜木こどもの森の運営全般に対して、満足している。

保護者の要望や問い合わせに対して、園からの説明や対応は礼儀正しく親しみ
が持てる。
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子どもは桜木こどもの森へ行くことを楽しみにしている。

日々の遊びの中や生活から子どもの成長を感じている。

保育参加での試食、給食見本の展示、給食だよりは、家庭における食事の栄養
バランスや調理方法の参考になる。

不快な思いをさせてしまいすみませんでした。
職員で共有認識し気を付けていきます。

給
食

保護者様　　              　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０２１年１月２６日

保育活動アンケート集計結果

　連絡アプリにてお願いしました「保育活動アンケート」の集計結果をお知らせいたします。現状の桜木こどもの森
におきましては、まだまだ幾つかの改善点や課題を抱えております。貴重なご意見を今後に生かして、一層の信頼と
魅力づくりに努めて参ります。評価アンケートに対するご協力ありがとうございました。

クラスを基本としながらも、各学年間の職員が連携を取り合いながら保育して
いる。

集団生活の中で一人ひとりを把握し、個性に応じた温かい保育をしている。

園の願う子どもの育ち「健康で明るい元気な子・不思議を探し、発見をいっぱ
いする子・うれしい時、かなしい時、人の気持ちがわかる子」に共感できる。

基本的生活習慣（食事、衣服の着脱、排泄、挨拶等）や、集団のマナーが身に
付いてきている。

園としての考え・対応

園で実施している子育て支援事業（保育参加やおたより、職員との情報交換）
が子育て支援につながっていると感じる。
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２０２２年度の発表から希望保育期間前の３月２８日に発表をします。

たてわり保育がどのようなものなのか、メリットやデメリットなどについて今後
お知らせをしていきます。保護者総会等が開催できていないため皆さんに直接説
明する機会がなく不安な面もあるかと思いますが、子どもたちにとってより良い
生活を実現するために、しっかりと進めていきたいと思います。

たて割り保育に関して少し不安があります。

年度末の担任職員発表が毎年希望保育に入ってからされる
ので、休んでいるのに確認に行った方が良いのか悩む。希
望保育に入る前日とかならそのまま確認出来るのになと思
う。

昨年も書かせていただきましたが、駐車場の件です。 
送迎時にエンジンを切ってない車があり、危険です。ま
た、子どもだけで車から降りていきなり飛び出す姿もあ
り、とても怖いです。 
悲しいことが起きてからでは、遅いです。 
継続的に呼び掛けを行なうべきだと思います。 
よろしくお願い致します。

全ての持ち物に名前付けをしているけど、エプロンや昼寝
タオル、靴下などお友達のが間違って入っていることが最
近多いのでできればきをつけてもらいたいです。

いろいろと行事のやり方を工夫して開催していただいてう
れしく思います。 
ただ参観会を2年続けて中止になったので、どのような行
事なのか体験することができず残念でした。 
規模を縮小してでも開催していただきたかったです。

様々な理由があると思いますが、何よりも優先すべきは子どもの命です。いつ起
こるかわからない事故について、引き続きおたより等で注意喚起もしながら、看
板等による啓発も対応検討していきます。
また、職員から保護者へのどうしても必要な伝達等はお子さんを引き渡す前にで
きるよう対応していきます。

お迎えの時に、駐車場で子供だけが出歩いていることがあ
り、その子と顔馴染みだったせいか子供が私が運転してい
る車にどんどんと近づいてきて怖い思いをしました。その
時、そのお子さんの保護者は玄関の所で先生とお話しして
いました。 
先生との会話も必要な事は重々承知しておりますが、子供
から目を離さないようにお願いしたいです。 
日が短くなり暗くなっているし、事故があってからでは遅
いです。

お迎えの際に簡単でいいのでその日の様子を教えてくれる
と嬉しいなと思います。

保護者の意見・要望 園としての考え・対応

ご迷惑をおかけしました。一つひとつ丁寧に行えるように気を付けます。

感染症対策の観点からもクラスの様子は幼児の連絡ボード、乳児の育児日記での
対応とさせていただいていますが、アフターコロナではちょっとした一言を心掛
けていきます。

帰りの園庭開放を実施してもらいたいです。

いつもありがとうございます。
先生方とても忙しいのに話をするといつも丁寧に応えてくれます。担任以外の先生も子どものことをよく理解してくれていて嬉しいです。

恵まれた環境の中、通うことが出来ていて本当にありがたいです。いつもありがとうございます。

手がかかる子ですが、いつも励ましていただいてありがとうございます。

いつもお世話になります。毎日の登園を楽しみにする姿や帰宅後のおしゃべりから、園で充実した時間を過ごしていることがとてもよくわ
かります。親として嬉しさと感謝の気持ちでいっぱいです。今後もよろしくお願い致します。

いつも本当にありがとうございます。日々感謝しています。

毎日、安心して子どもを園に送り出しております。 
帰ってくると、その日にあった事、感じた事をお話ししてくれます。 
豊かな環境や先生方の心遣いに、改めて感謝してます。 
いつもありがとうございます。

自由な子どもたちを見守ることは大変だと思いますが、これからもよろしくお願いします。

いつも子どもの保育をありがとうございます。優しく丁寧に保育してくださるので、親の私たちも安心して預けて仕事に行くことができて
います。

感染症防止の観点から園庭開放を中止としています。今後の感染症の状況により
できるだけ開放できる方向での検討をしていきます。

感染症の対応により様々な行事を縮小、中止しています。全ての行事を実施でき
ない現状の中で、今回は参観会によって一部屋に子どもと大人が５０人密集する
ことと、入園してからお子さんの園での様子を一度も見れていない方もいること
を考慮し、参観会を中止し保育参加を実施させていただきました。
参観会の内容としては、例年ですと子どもたちが課業を楽しんでいる様子を見て
いただいたり、親子での遊びを楽しむ時間を計画しています。

問合せにいつも丁寧に説明してくださり、安心して子どもを送り出せます。また登園すると、多くの先生が挨拶の度に名前も呼んでくだ
さっていて、集団の中でもひとりひとりを見てくださっていると感じ嬉しく思っています。


